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Ata da Nona Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Vereadores de Estrela Velha, em vinte e 
nove de abril de dois mil e vinte e quatro. Abertura: Aos vinte nove dias do mês de abril do ano 
de dois mil e vinte e quatro, às dezenove horas, nas dependências da Câmara Municipal de 
Vereadores, com endereço na Avenida Lauro Billig de Castilhos, nº 410, realizou-se a Nona 
Sessão Ordinária do ano de dois mil e vinte e quatro, da Sétima Legislatura, sob a Presidência do 
Vereador Deoclécio Ravanello (PP). O Presidente, em nome de Deus, declarou abertos os 
trabalhos da Nona Sessão Ordinária de dois mil e vinte e quatro. Cumprimentando os 
Vereadores, Servidoras e demais pessoas que nos assistem pelas redes sociais. Em seguida, 
convidou o Vereador Dieison Neu para leitura do texto bíblico e aos demais permanecerem em 
pé. Em seguida, havendo quórum suficiente, o Presidente colocou em discussão a Ata da Sessão 
Ordinária anterior. Não havendo manifestações, colocou em votação sendo aprovada por 
unanimidade. Expediente: O Presidente solicitou a leitura das correspondências recebidas: 
Oficio n° 28/2024 – O Conselho Tutelar vem por meio deste pedir cedência de espaço para 
realizar palestra referente ao Dia Nacional do Combate ao Abuso e a Exploração Sexual contra 
Crianças e Adolescentes, aproveitando ainda para convidar a todos a participarem. Leitura das 
correspondências do Executivo:  Oficio n° 045 – GP, de 29 de abril de 2024, vem por meio deste 
encaminhar Projeto de Lei n° 1.542, de 16 de abril de 2024, de autoria do Poder Executivo Onde 
“Autoriza a abertura de crédito especial no montante de quarenta e quatro mil e novecentos e 
noventa e cinco reais e quarenta e um centavos. Projeto de Lei n° 1.543, de 29 de abril de 2024, 
de autoria do Poder Executivo onde “Autoriza a contratação temporária de operadores de 
maquinas, por excepcional interesse público, e dá outras providências”. Projeto de Lei n° 1.544, 
de 29 de abril de 2024, de autoria do Poder Executivo onde “Autoriza a contratação temporária 
de professores, por excepcional interesse público, para atuar na Secretaria Municipal de 
Educação, e dá outras providências”, para tramitação. Pauta Legislativa: Requerimento n° 01, 
de 26 de abril de 2024, de autoria do vereador Jackson Rafael Ravanello, vem por meio deste 
Requerimento solicitar licença das atividades parlamentares pelo período de trinta dias, para 
tratar de interesse particular. Projeto de Lei n° 1.542, de 16 de abril de 2024, de autoria do Poder 
Executivo Onde “Autoriza a abertura de crédito especial no montante de quarenta e quatro mil 
e novecentos e noventa e cinco reais e quarenta e um centavos. Projeto de Lei n° 1.543, de 29 
de abril de 2024, de autoria do Poder Executivo onde “Autoriza a contratação temporária de 
operadores de maquinas, por excepcional interesse público, e dá outras providências”. Projeto 
de Lei n° 1.544, de 29 de abril de 2024, de autoria do Poder Executivo onde “Autoriza a 
contratação temporária de professores, por excepcional interesse público, para atuar na 
Secretaria Municipal de Educação, e dá outras providências”. Os projetos n°s 1.542, 1.543 e 
1.544/2024 ficaram baixados nas comissões para estudo. Pequeno Grande expediente: Não 
houve vereadores inscritos. Ordem do Dia: Requerimento n° 01, de 26 de abril de 2024, de 
autoria do vereador Jackson Rafael Ravanello, vem por meio deste Requerimento solicitar 
licença das atividades parlamentares pelo período de trinta dias, para tratar de interesse 
particular. Em discussão: O vereador Jackson solicita através deste requerimento licença das 
atividades parlamentares pelo período de trinta dias, para tratar de interesse particular. O 
vereador agradeceu. Não havendo mais manifestações coloco em votação, vereadores 
favoráveis permaneçam como estão e vereadores contrários se manifestem. Aprovado por 
Unanimidade. Coloco em discussão o Projeto de Lei n° 1.539, de 10 de abril de 2024, de autoria 
do Poder Executivo onde “Autoriza a abertura de créditos especiais no montante de cento e 
oitenta mil reais”. Parecer das comissões: Parecer Da Comissão da Constituição, Justiça e 
Redação, Comissão Geral e Parecer Jurídico Favorável a tramitação do projeto. Em discussão: O 
vereador Jackson é favorável à aprovação do projeto, e salienta que essa abertura especial no 
montante de cento e oitenta mil reais, os R$ 100.000,00 (cem mil reais) seria para a aquisição 
de um veículo para a Secretária da Saúde, decorrente de emenda parlamentar, com critérios 
definidos. Já R$ 25.000,00 (vinte e cinco mil reais) para ações na atenção primária para 
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enfrentamento das arboviroses (dengue, chikungunya e zika) e ondas de calor. E os R$ 5.000,00 
(cinco mil reais) seria para ampliação e qualificação do diagnóstico e prevenção do HIV/Aids, da 
sífilis e das hepatites virais e R$ 50.000,00 (cinquenta mil reais) restantes seria para aquisição 
de equipamentos mobiliários necessários para integrar o Programa Rede Bem Cuidar. O 
vereador agradeceu. O vereador Leston também é favorável à aprovação deste projeto de 
abertura de que de crédito para a Secretária da Saúde, para aquisição de veículos, ações para 
enfrentamento das arboviroses, ampliação e qualificação de diagnóstico e prevenção e para 
aquisição de equipamentos permanentes necessários. O vereador agradeceu. Não havendo 
mais manifestações coloco em votação, vereadores favoráveis permaneçam como estão e 
vereadores contrários se manifestem. Aprovado por Unanimidade. Coloco em discussão Projeto 
de Lei n° 1.541, de 15 de abril de 2024, de autoria do Poder Executivo onde “Autoriza a abertura 
de crédito especial no montante de sessenta e quatro mil e setecentos reais”. Parecer das 
comissões: Parecer Da Comissão da Constituição, Justiça e Redação, Comissão Geral e Parecer 
Jurídico Favorável a tramitação do projeto. Em discussão: O vereador Leston salientou ser 
favorável à aprovação do projeto, cujo município assinou o termo de convenio em 2022 com o 
Estado, por intermédio da Secretaria da Agricultura, Pecuária e Desenvolvimento Rural, com 
interveniência da Emater, tendo como objetivo a escavação de 12 (doze) microaçudes, onde 
produtores rurais se cadastraram no programa, sendo que houve sobra de recursos, e com os 
devidos juros do período em deposito bancário, necessitando assim a devolução de tais valores. 
O vereadores agradeceu. O vereador Jardel manifesta tristeza em ter que devolver mais da 
metade do recurso ao estado, por falta de planejamento, onde com certeza deveriam terem 
feito uma listagem maior de produtores beneficiados para a construção de microaçudes, que 
era o objetivo, mesmo que alguns produtores não passaram na listagem, deveriam ter os 
suplentes, e também houve demora na execução desse convênio, onde nós vereadores tivemos 
que pedir a abertura de crédito no valor R$ 118.000,00 (cento e dezoito mil reais), assim como 
foi feita a prorrogação desse convenio, para que procedessem com o programa, com toda essa 
demora, agora a precisão de terem que devolver recurso, o que adianta receber recurso se não 
dão andamento aos programas, onde existem prazos a serem cumpridos para sua execução. Se 
tivessem cumprido os prazos teriam conseguido executar os doze micro açudes, onde agora o 
presidente da Assembleia está batendo encima para a captação e reservas de água, e com a falta 
de planejamento esse projeto não pode ser executado em nosso município através da Secretaria 
da Agricultura. O vereador agradeceu. Não havendo mais manifestações coloco em votação, 
vereadores favoráveis permaneçam como estão e vereadores contrários se manifestem. 
Aprovado por Unanimidade. Explicações Pessoais: Passo a palavra ao vereador ao vereador 
Ezequiel para fazer uso da tribuna. O vereador Ezequiel fez uso da tribuna para registrar que na 
semana passada, de 22 a 26 de abril de 2024, ele e os vereadores Deoclécio, Dieison, Valdir e 
Aline, estiveram participando da 23° Marcha dos vereadores em Brasília, promovida pela União 
dos Vereadores do Brasil. A Marcha é o maior encontro de legislativos do Brasil, lá estiveram 
presentes mais de cinco mil pessoas, entre vereadores, assessores e servidores do legislativo, 
onde os temas debatidos foram: Desenvolvimento Sustentável, Inovação na Gestão e Politicas 
Municipais. Na oportunidade ainda protocolei um pedido de emenda para o Deputado Márcio 
Biolchi – MDB, solicitando recursos para a Secretarias da Saúde.  E também agradecer as 
emendas enviadas ao nosso município de Estrela Velha no valor de R$ 1.800.000,00 (um milhão 
e oitocentos mil reais). Também protocolei um pedido junto ao gabinete do Deputado Alceu 
Moreira – MDB, solicitando recurso para a área do esporte do nosso município, e também 
agradecer pelas emendas enviadas ao nosso município, totalizando R$ 800.000,00 (oitocentos 
mil reais). Também quero agradecer ao presidente pela oportunidade concedida em participar 
deste encontro em Brasília, e pela parceria de todos os vereadores que estiveram na viagem. O 
vereador agradeceu. A vereadora Aline também fez uso da tribuna para agradecer pela 
oportunidade em participar da 23° Marcha dos Vereadores em Brasília, que ocorreu de 22 a 26 

http://www.camaraestrelavelha.rs.gov.br/
mailto:administrativo@camaraestrelavelha.rs.gov.br


 
REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

Câmara Municipal de Estrela Velha 

_______________________________________________________________________________________________ 

Av. Lauro Billig de Castilhos, 410 – CEP: 96990-000 Estrela Velha – RS, CNPJ 10.600.212/0001-63 
 www.camaraestrelavelha.rs.gov.br – Email: administrativo@camaraestrelavelha.rs.gov.br  Fone: (51) 992866916 

 

de abril de 2024, onde eu e meus colegas vereadores Deoclécio, Valdir, Dieison e Ezequiel 
participamos. A Marcha teve por objetivo principal chamar a atenção sobre a importância do 
Poder Legislativo Municipal, e também integrar vereadores e vereadoras de todo o país, foi um 
espaço de compartilhamento de experiências, aprendizado mútuo e fortalecimento dos laços 
entre os Legislativos Municipais. A Marcha destacou a importância da comunicação e estratégia, 
bem como a necessidade de aprofundar os aspectos da Lei Eleitoral, visando capacitar os 
vereadores e vereadoras para realizarem mandatos de excelência e comprometimento. Nesta 
oportunidade, após a marcha, realizamos visitas e protocolamos oficio aos gabinetes dos 
Deputados Federais e ao gabinete do e Senador. Agradeço a oportunidade, foi uma experiência 
positiva enquanto vereadora, onde buscamos cada vez mais aperfeiçoamento para o poder 
legislativo. A vereadora agradeceu. O vereador Deoclécio também fez uso da tribuna para 
agradecer pela oportunidade de mais uma vez participar da Marcha dos Legislativos, também 
agradecer pela parceria dos vereadores que estiveram juntos nesta marcha, onde nestes dias 
buscamos mais conhecimento e aprimoramento do que é o legislativo, os deveres do legislativo, 
o que é democracia, como exercer a democracia, a melhor forma de nós transmitir aos nosso 
munícipes como trabalhar dentro do legislativo juntamente com o executivo. Sempre digo, a 
democracia é o dom maior que existe num povo, então nós vereadores somos os para-choques 
do município, nós estamos aqui para representar nossos eleitores, nossos munícipes, discutir os 
projetos, quando existe uma democracia, a discussão é simples, objetiva e de bom uso, para o 
melhor aproveitamento dos recursos públicos que vem para o nosso município, assim toda a 
nossa população é beneficiada. O vereador agradeceu.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                              
Encerramento: Encerrada a Ordem do Dia a próxima Sessão Ordinária será realizada no dia sete 
de maio de dois mil e vinte e quatro, às oito horas. Nada mais havendo, em nome de Deus, o 
Presidente encerrou a Nona Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Vereadores do ano de 
dois mil e vinte e Quatro.   
 

http://www.camaraestrelavelha.rs.gov.br/
mailto:administrativo@camaraestrelavelha.rs.gov.br

